

## 後ろを確認していなかった！

### バックしてきたフォークリフトとトラックに挟まれ男性死亡

「後ろを確認していなかった。男性の悲鳴を聞いて事故に気づいた」

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

2016年4月20日(水)18時22分

19日午後5時過ぎ、埼玉県の梱包資材の製造工場で、53歳の男性がフォークリフトとトラックの荷台に挟まれ、死亡しました。この工場に勤務する男性がトラックの荷台に古紙を積み込む作業をしていたところ、バックしてきたフォークリフトと荷台の間に挟まれました。この事故で、男性は内臓を損傷し、およそ3時間半後に搬送先の病院で死亡が確認されました。県警は20日、フォークリフトを運転していた同僚の男性容疑者(27)を業務上過失致死の疑いで逮捕しました。警察の調べに対し容疑者は容疑を認めていて、「後ろを確認していなかった。男性の悲鳴を聞いて事故に気づいた」などと話しているということです。

「なれた道・なれた仕事」に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

●一時停止 ⇒ 二度停止  
●前車発進 ⇒ 2秒後に発進

子供は、動く赤信号

気の緩み スピード出し過ぎていませんか？

### 車線変更 並走車に衝突 確認不足

タクシーと乗用車衝突 歩道の女性巻き込む

◇車線変更時は…前後確認と早目のウインカー(ブレーキより先に…)◇

2016年4月21日(木)7時45分

20日午後8時頃、神奈川県の国道を走っていたタクシーが、並走する乗用車に衝突し、2台とも歩道に乗り上げて通行中の女性を巻き込む事故があった。車2台の運転手と女性の3人とも病院に搬送されたが、いずれも軽傷だという。警察は、タクシーの運転手が車線変更の際、ハンドル操作を誤った可能性があるとして、事故の原因などを調べている。

### 交差点・左折時、左後方からのミニバイクと衝突 バイクの男性死亡

◇交差点・左折時は、左後方からの自転車・バイクに注意しましょう◇

2016年4月20日(水)22時54分

20日午後2時20分ごろ、埼玉県の市道で、ミニバイクと軽トラックが衝突、ミニバイクの男性(58)が全身を強く打ち死亡。警察は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)容疑で、軽トラックの、リサイクル業の男性容疑者(48)を現行犯逮捕。現場は、手押し信号機のある交差点。軽トラックが現場付近で左折する際、車の左後方から進行してきたミニバイクをはねたという。容疑者は「ぶつかるまで気付かなかった」と供述

### 公園の駐車場から出てきた…

自転車の小3男児、トラックにはねられ死亡

2016年4月20日(水)22時38分

20日午後3時5分ごろ、埼玉県の市道で、自転車の小学校3年生の男児(8)が、右方向から走ってきたトラックにはねられ、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、トラックの男性容疑者(48)を現行犯逮捕。同署によると、自転車の男児は、公園の駐車場から道路に出たところ、はねられたらしい。

### 交差点 酒気帯び 自転車の男性はねて、逃走

自転車の72歳の男性は、あごの骨を折る重傷

2016年4月21日(木)2時2分

19日午後10時半すぎ、大阪市の交差点で自転車に乗っていた72歳の男性が、軽自動車にひき逃げされた。男性は、あごの骨を折るなどの重傷を負った。警察は現場近くで、酒に酔った男性容疑者(38)を、ひき逃げなどの疑いで逮捕した。調べに対し、容疑者は「缶ビールを数本飲んで運転した。人に当たったとはわからなかった」と容疑を一部否認している。

### 踏切で列車と衝突 バス運転手の会社を捜索、関連書類を押収

2016年4月20日(水)20時56分

静岡県の踏切で列車とバスが衝突し22人がケガをした事故で、警察は事故原因究明のためバス会社を自宅捜索し、関係書類を押収した。警察はバスを運転していた男性容疑者(29)を過失運転傷害の疑いで逮捕した。また、警察は20日午後、容疑者が勤務しているバス会社を自宅捜索し、運転手の勤務状態やバスの運行状況などについて調べている。逮捕された容疑者は警察の取り調べに対し、「踏切に進入したら遮断機がおりてきて慌ててしまった」と話しているという。